

やまなか

山中

千葉県本部 鎌ヶ谷市地区代表



まさひろ

活動
報告

若い力で、Vol.2

鎌ヶ谷に新しい風を!



鎌ヶ谷生まれ
鎌ヶ谷育ちの

新人
27歳



地域活動に参加!
(囃子水公園清掃)



朝の駅頭活動
実施中!



地域の餅つきに
参加しました!

プロフィール

幸福実現党鎌ヶ谷地区代表

- 平成7年6月14日鎌ヶ谷市生まれ
- みちる幼稚園 卒業
- 鎌ヶ谷小学校 卒業 / 桜丘中学・高等学校 卒業
- Happy Science University 卒業
- HS政経塾第10期 卒塾 ←情報の保護に関する政策を研究!

趣味

- 剣道初段 (小学校時は鎌ヶ谷市剣道連盟に所属)
- 野球大好き (パ・リーグファン!)
- カラオケ (演歌、80~90年代の曲が好き!)

好きな偉人

- 伊能忠敬 生涯現役の姿に、志の大切さを学びました!
- 坂本龍馬 龍馬に憧れ、剣道はじめました!

私の家族

- 母と、弟1人・妹2人の4人兄妹
- 祖父母は「藤本産婦人科」を営んでいました。



←鎌ヶ谷小学校時代
本人



祖父の産婦人科

ご挨拶

魅力的な“鎌ヶ谷”を目指して

鎌ヶ谷市にお住いの皆さま、こんにちは!**山中まさひろ**です。

私は、鎌ヶ谷市をより便利に、そして老若男女が活気あふれた街にしていきたいと考え、これまでたくさんの皆さまのお声を集めてまいりました。

最も多かったのは、「**道路整備と、駅前の開発を強く推進してほしい**」とお声でした。鎌ヶ谷市には右折ができない狭い交差点や、ガタガタの狭い歩道が多く存在します。また、北千葉道路のように、計画だけで中々進まない道路事業も多数です。こうした道路事情による慢性的な渋滞や、抜け道を使う車の増加による、副次的な交通事故等の危険も鎌ヶ谷市における大きな問題点です。

また、町の重要な“顔”である駅周りの開発も進んでおりません。新鎌ヶ谷駅周りの土地は空き続けていますし、初富駅や北初富駅のロータリーは中々整備されません。

こうした、市民生活に本当に必要なインフラ整備に優先順位をつけ、しっかりと数年ごとに片を付けていく。そうした**強いリーダーシップ**と計画が今の鎌ヶ谷市には必要です。

私は、**行政の無駄の排除や社会福祉関連のバラマキの見直し、政治家自身の身を切る改革**など、あらゆる手段を尽くし、市民の皆さまのための鎌ヶ谷市をつくっていかうと決意しております。**長期の視点と市民目線**を忘れず、**若い力と新しい発想で、魅力的で愛せる鎌ヶ谷市**をつくってまいります!!



山中まさひろ後援会

住所 千葉県鎌ヶ谷市富岡 1-3-43
TEL 080-2251-5131



Instagram



Facebook

鎌ヶ谷の“未来”を創る 5つの柱

●もっと便利で魅力的な鎌ヶ谷へ！

- ・初富駅と北初富駅前のロータリーの早期整備と、バス停の誘致に全力で取り組みます。
- ・新鎌ヶ谷駅前の県有地をはじめとした、手つかずの土地への企業誘致などを積極的に進め、魅力的な中心街の形成と雇用の創出を進めます。
- ・北千葉道路の延伸工事の早期実現を国や県に強く要望してまいります。市としても、整備後の周辺の発展予想を含め、綿密な整備計画を独自に策定し、アピールしてまいります。

●生涯現役！高齢者に寄り添う鎌ヶ谷へ！

- ・公園環境の整備や、市民が使える運動施設の整備など、スポーツ振興によって高齢者の健康生活をお支えします。
- ・高齢者の雇用を推進し、地域全体で生涯現役社会に取り組みます。
- ・「訪問看護」などの様々な形態の事業と連携し、必要な方に必要な介護を提供できる体制を整えます。
- ・2025年問題に向け、「地域包括ケアシステム」の整備と効果的な運用に取り組みます。



●子供の未来に責任を持つ鎌ヶ谷へ！

- ・子育て世代を全力支援！預かり保育や放課後スクールをより充実させ、働くお父さん・お母さんをサポートします。
- ・いじめは絶対に許さない！いじめを隠ぺいせず、解決した学校や教師を評価する体制を強化してまいります。
- ・学ぶ意欲のある学生に対する奨学制度や留学補助などの支援を拡げてまいります。
- ・障がい者のおられるご家族に寄り添います。施設の充実や、雇用や社会活動への参画を後押しします。



●安心・安全の鎌ヶ谷へ！

- ・通学路における歩道の整備や、街灯・ミラー・標識の設置等を充実させてまいります。
- ・自治会や小中学校と連携し、学校やイベント等で自転車のマナー教室を広く実施することで、危険な自転車事故への危機感を高めてまいります。



●注目される鎌ヶ谷へ！

- ・「梨」や「鎌スタ」、「大仏様」…。“鎌ヶ谷の魅力”を官民連携で知恵を出し合い、全国にアピールしてまいります！
- ・ボルダリング・スケボー・ダンスなど、近年注目のスポーツ施設を整備し、鎌ヶ谷に新しい人の呼び込みと話題の創出をはかります。



後援会の皆様と、道野辺八幡宮に初詣！



はしもと修一町議（神奈川・寒川町）が応援に駆けつけて下さいました！



近所のお店でご飯タイム！カレーがおいしいです！

市民の皆様から頂いたご意見・ご要望

- ・初富駅・北初富駅前ロータリーの早期整備を。
- ・鎌ヶ谷大仏駅前も高架化し、一般車用のロータリー等を整備してほしい。
- ・464号線の道路事業を早期に取り組んでほしい。
- ・市役所のサービスを向上させてほしい。
- ・介護する側のメンタルをケアする場がほしい。
- ・選挙に行きたくても投票所が遠い。全年齢層が投票しやすい仕組みを考えてほしい。
- ・初富交差点の右折化を早期に実現してほしい。
- ・鎌ヶ谷の政治は何をやっているか見えない。ネット公開だけでなく、市政の見える化を進めてほしい。
- ・ボルダリングやスケボーなど、最近の流行りのスポーツ施設の整備で話題づくりを
- ・「ふれあいの森」をもっと市民が憩える場所に。
- ・「貝柄山公園」の清掃をもう少し行き届かせてほしい。

皆様のお困りごとと解決に向けて、全力で取り組んでまいります！！